

Feier des Abendmahles in der Trinitatiskirche mit Einzelkelchen

Es ist ein Kennzeichen der evangelischen Abendmahlsfeiern, dass Brot und Wein bzw. Traubensaft geteilt wird. Allerdings ist das Trinken aus einem Kelch derzeit nicht angebracht. Dank einer großzügigen Spende konnten wir Einzelkelche anschaffen, die uns eine würdige Feier des Abendmahles in der Gemeinschaft um den Altar erlauben:



- Kommen Sie mit Maske nach vorne zu den am Boden markierten Plätzen, die Mitwirkenden helfen dabei.
- Nehmen Sie die Maske ab.
- Sie bekommen die Hostie gereicht, wir achten darauf, dass wir diese möglichst ohne Berührung in Ihre Hand legen.
- Sobald Sie die Hostie empfangen haben, essen Sie diese.
- Es stehen auch glutenfreie Hostien bereit, wenn Sie uns ein Zeichen geben, kommen wir mit einer Schale mit glutenfreien Hostien zu Ihnen, Sie können sich dann selbst eine Hostie nehmen.
- Sie nehmen sich dann bitte vom Tablett, mit dem wir zu Ihnen kommen, einen kleinen Kelch, von dem Sie dann trinken können.
- Danach sammeln wir die Kelche wieder ein.
- Bevor Sie wieder an den Platz gehen, ziehen Sie die Maske wieder auf.
- Dann kommt die nächste Gruppe zum Altar.

Für den Kirchenvorstand: Pfarrerin Martina Buck